

## Rapport annuel de KIDSinfo – 2017/2018

### Promotion jeunesse - avec KIDSinfo les enfants découvrent la technique!

KIDSinfo reste pour SVIN un projet phare qui a pour but est de susciter la fascination pour la technologie chez les jeunes.

Son objectif est, par la présence de femmes ingénieures dans les salles de classe, de montrer des modèles féminins modernes de notre société, d'éveiller l'intérêt des enseignant-e-s pour la technologie en les impliquant dans les présentations et, également en donnant aux enseignant-e-s comme aux parents un aperçu du monde de l'ingénierie et de ses métiers.

Au cours de l'année scolaire 2017-2018, environ 25 présentations ont eu lieu en Suisse alémanique et en Suisse romande. Les écoles sont toujours très intéressées à faire l'expérience de KIDSinfo en classe.



Outre la visite des classes scolaires, la recherche d'un nouveau sponsor a été au premier plan cette année. Nous nous réjouissons de vous informer que nous avons un nouveau sponsor depuis avril 2018: un grand merci à la société "Medtronic" (une entreprise mondiale dans le domaine de la technologie médicale pour son soutien financier de CHF 20'000!